

La gratuité est la base de l'engagement chrétien

Le Pape a souligné que "la culture, le bénévolat et le travail constituent un trinôme indissoluble de l'engagement quotidien des laïcs catholiques, qui veulent rendre opérante l'appartenance au Christ et à l'Église, aussi bien dans leur vie privée que dans la sphère publique de la société".

23/05/2012

Benoît XVI a reçu en audience ce samedi matin dans l'aula Paul VI, trois mouvements ecclésiaux qui fêtent l'anniversaire de leur fondation : le MEC, Mouvement ecclésial pour l'engagement culturel, fondé il y a 80 ans, la FOCSIV, Fédération des organismes chrétiens de service international bénévole, et le MCL, Mouvement des Travailleurs Chrétiens, qui célèbrent tous deux leurs 40 ans.

Le Pape a souligné que "la culture, le bénévolat et le travail constituent un trinôme indissoluble de l'engagement quotidien des laïcs catholiques, qui veulent rendre opérante l'appartenance au Christ et à l'Église, aussi bien dans leur vie privée que dans la sphère publique de la société".

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/la-gratuite-est-
la-base-de-lengagement-chretien/](https://opusdei.org/fr-lu/article/la-gratuite-est-la-base-de-lengagement-chretien/)
(25/12/2025)